



新年を迎えて 「寅年」



新年明けましておめでとうございます。

寅年のお話を致します。

ましいイメージがあるの

ですが、十二支の中では

決断力と才知を持った性

格とされ、意思が強くて

実行力もあるので、最後

までやり抜く力があります。

また、面倒見の良さから、

頼られる事も多く、強い

リーダーシップを發揮す

る事もあるようです。

寅の干支の由来として、

こんな話があります。

その昔、虎は天に輝く星

の伝承に、粘菌の研究で

知られた菌類学者で、博

物学者でもあった南方熊

楠(みなかたくまぐす)も、

著書『十二支考』の中で、

「支那では人ばかりか虎

星の精も虎と為るという

」という記述をしてお

ります。

虎は十二支が成立した遙

か昔から、畏れる動物と

住職をお勤めになりました。

その後、中央寺(北

海道札幌市)、可睡庵(

静岡県袋井市)の住職を

歴住。明治33年には、横

浜市中区に西有寺を建立

しました。

翌34年には曹洞宗の本

山である大本山總持寺の

独住第三世となり、明治

天皇から「直心淨國禪師

」の称号を賜りました。

また、明治35年には曹

洞宗第7代管長となり、

明治43年、西有寺におい

て90歳で遷化されるまで

お待ち申し上げておりま

す。

その後、宗參寺(東京

都新宿区)、明治4年に

佛法の擁護を訴え、仏道

の復興に尽力しました。

桐生市梅田町一丁目五八

電話(027)311-2177

FAX(027)401-6000

桐生山鳳仙寺

発行

桐生市梅田町一丁目五八

電話(027)311-2177

年2回行っている恒例の

行事です。2月15日は、

涅槃会(ねはんえ)で

がお亡くなりになつた日

です。当日は、涅槃会の

法要を行います。

写真は前回の様子(成相寺にて)

です。

涅槃会とはお釈迦様

がお亡くなりになつた日

です。涅槃会の

法要を行います。

若心経を大本山永平寺

へ納経する予定です。

涅槃会(ねはんえ)で

がお亡くなりになつた日

です。涅槃会の

法要を行います。

写真は前回の様子(成相寺にて)

です。

涅槃会とはお釈迦様

がお亡くなりになつた日

です。涅槃会の

法要を行います。

若心経を大本山永平寺

へ納経する予定です。

涅槃会(ねはんえ)で

がお亡くなりになつた日

です。涅槃会の

法要を行います。

写真は前回の様子(成相寺にて)

です。

涅槃会とはお釈迦様

がお亡くなりになつた日

<p

坐禅と朝粥の会

当寺では、毎月一日(ついたち)・朝七時より八時まで「坐禅と朝粥の会」を行っています。どなたでも予約なしで自由に参加できますのでご家族・ご友人などお誘い合わせの上ご気軽に参加ください。

平成二十二年度は、お

◆ 坐禅会の流れ
六時五〇分 坐禅の仕方
(初めての方)

八時 解散



平成22年度 厄年表		
前厄	本厄	後厄
男		
60歳 昭和26年生	61歳 昭和25年生	62歳 昭和24年生
41歳 昭和45年生	42歳 昭和44年生	43歳 昭和43年生
24歳 昭和62年生	25歳 昭和61年生	26歳 昭和60年生
女		
36歳 昭和50年生	37歳 昭和49年生	38歳 昭和48年生
32歳 昭和54年生	33歳 昭和53年生	34歳 昭和52年生
18歳 平成5年生	19歳 平成4年生	20歳 平成3年生

尚、この表は満年齢に一歳を加えた数え年です。

● 鳳仙寺ホームページ
<http://www.hosenji.or.jp/>

講演報告
正孝老師の講演を拝聴しました。演題は、「本当

大本山總持寺後堂盛田
機関誌「きやら」60号よりの抜粋です。

十一月十三日（金）、永見寺法類会（代表・浅草・永見寺住職・葛西好雄老師）が鳳仙寺を訪れ、永見寺様にご導師をいただき拝登法要（鳳仙寺の歴代住職へのご挨拶）が行なわれました。法類とは、代々受け継がれた師弟関係の繋りで、当寺の住職と副住職は永見寺の法類会に属しています。曹洞宗の法灯は、師弟関係を通して、代々、後世へ引き継がれていきます。同じ教えを受け継い

去る5月19日（火）曹洞宗檀信徒会館三階に於いて、「平成21年度曹洞宗婦人会総会」が開催されました。鳳仙婦人会からは、石原茂子、坪井みはと、2名が参加しました。全国各地の婦人会会員が参集し大変有意義な総会となりました。総会の報告を曹洞宗婦人会機関誌「きやら」60号より引用致しました。

私たちの命は、両親、そのまた祖先の命のバトンが繋がつて、今ここを生きていることは、良く感じできるところです。ところが、私という存在が成り立つためには、その祖先からの遺伝子が組み合わされ、七十兆組みの中から一つだそうですが、「医学も科学も発達していないなかつた時代に、お祈りされ、医学も科学も発達して一同改めて思つたことでした。

以上報告の文をここに引用致しました。

十一月十三日（金）、永見寺法類会（代表・浅草・永見寺住職・葛西好雄老師）が鳳仙寺を訪れ、永見寺様にご導師をいただき拝登法要（鳳仙寺の歴代住職へのご挨拶）が行なわれました。法類とは、代々受け継がれた師弟関係の繋りで、当寺の住職と副住職は永見寺の法類会に属しています。曹洞宗の法灯は、師弟関係を通して、代々、後世へ引き継がれていきます。同じ教えを受け継い

り様で命をいただいています。頼まれたのでもなく、選べない不思議なご縁で親子となり、こうして生きています。」とお話を下さいました。

「自己の存在の重さは、同時に、相手の尊さでもある」ことを思い、話す。「私たち、何かの役に立つために生まれてきたのに違いない」とことを重く受けとめ、ほんとうにいのちを大切に、仏教徒としての自覚を得て生きなくてはいけないと、お話を拝聴し

て一同改めて思つたことでした。

平成二十二年度 年回表		
百回忌 昭和三十九年	五十回忌 昭和三十六年	四十五回忌 昭和四十三年
四十五回忌 昭和四十三年	三十七回忌 昭和四十九年	二十七回忌 昭和五十九年
三十三回忌 昭和五十三年	二十五回忌 昭和六十年	二十三回忌 昭和六十三年
三十七回忌 昭和四十九年	十七回忌 平成十六年	一回忌 平成二十一年
三十三回忌 昭和五十三年	十三回忌 平成十一年	三回忌 平成二十年
三十七回忌 昭和四十九年	二回忌 平成六年	一回忌 平成二十二年

日曜祝日の御法事お申込みはお早めにお願いします。

初詣はぜひ菩提寺で!!

除夜の鐘で今年の厄払い

除夜の鐘

祈祷、破魔矢などの領布をおこなっています。

元旦0時からは本堂にて本年の厄を消除する、

年始の一一番最初のご祈祷であります「元朝大祈祷（がんちようだいきとう）」を行います。

や縁起物は、境内にてお焼き上げをいたします。

本堂では甘酒や温かい珈琲の接待のほか、新春

方、皆さまお誘い合わせ下さい。

新春祈祷

のうえ、ぜひご参詣ください。

元旦より五日まで新春祈祷を行っています。時間は、朝九時～午後四時頃まで。三十分～一時間間隔で隨時申し込みができます。



永見寺法類会鳳仙寺拝登

